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город На ладоНи z
Зима наступила
Выпавший снег заставил некоторых 

из  нас взяться за лопаты, а коммуналь-
ные службы вывести на улицы и дворы  
снегоуборочную технику. На уборке 
снега в Центральном округе отработа-
ло  более 20 единиц техники,  в Ленин-
ском около 10 единиц. К 20 декабря 
на службу городу поступят «новобран-
цы» - 6 коммунальных универсальных 
машин, способных и к уборке снега, и 
к уборке мусора. 

помогут купить 
квартиру
80 молодых семей получат еще в 

этом году социальные выплаты для 

приобретения жилья на вторичном 
рынке недвижимости на сумму в 51 
млн. рублей,  а это более чем по 600 
000 рублей каждой семье. До этого 90 
ячеек общества  уже получило такую 
помощь. Теперь в очереди осталось 29 
семей, на основе которых, видимо, уже 
будет сформирована новая очередь. 

При этом  строительство нового  
80-квартирного  «молодежного» дома  
не было начато по причине отсутствия 
необходимого количества желающих. 
Видимо, людей пугает стоимость ква-
дратного метра и возможность попасть 
в ипотечную «яму». 

основной 
финансовый 
документ
Конец года как всегда связан с пла-

нированием в администрации города 
бюджета. Итак, озвучим же основные 
проектные цифры  бюджета-2011. До-
ходная часть — 5 млрд. 72 млн. руб. 
Из этой суммы собственно доходы му-
ниципалитета -  68%, 32% - краевой 
межбюджетный трансферт. Состоят 
доходы из налоговых и не налоговых 
поступлений. В налоговой части наших 
с вами денег, то есть денег от уплаты 
налога на доходы физических лиц, — 
1 млрд. 131 млн. руб. При этом только 
30%  из них пошло в городскую казну, 
а две трети отправилось  в более высо-
кие бюджеты. 

Не налоговая часть поступлений 
составляет 1 млрд. 433 млн. руб. и 
состоит из доходов от использования 

муниципального имущества, то есть 
от аренды, платежей при использо-
вании природных ресурсов, продажи 
активов муниципалитета, а также от 
штрафных санкций. 

Расходные  статьи  бюджета со-
ставляют сумму в 5 млрд. 696 млн. 
руб. Самая крупная статья — обра-
зование, на которое планируется 
потратить 2 млрд. 771 млн. руб. На 
втором месте — здравоохранение и 
сумма в 1 млрд. 126 млн. руб. Тре-
тье расходное место у жилищно-
коммунального хозяйства — 679 млн. 
руб. На культуру и кинематографию 
(почему-то эта статья звучит полно-
стью именно так) выделят 223 млн. 
руб., на спорт и физическую культу-
ру — 27 млн. рублей, причем 23 мил-
лиона пойдут целенаправленно на 
финансирование футбольного клуба 
«Смена». На предотвращение чрез-
вычайных ситуаций — 20 млн. руб., 
управлению внутренних дел доста-
нется 8 млн. руб. На охрану природы 
запланировано 1,5 млн. руб. Финан-
сирование административных нужд 
обойдется бюджету в 182 млн. руб., 
большую часть этой суммы составляет 
фонд заработной платы работников 
администраций Центрального и Ле-
нинского округов. 

Дефицит бюджета составляет 623 
млн. 510 тыс. руб. При этом все взятые 
на себя бюджетные обязательства пла-
нируется выполнить. 

По данным 
администрации города.

С 8 по 26 ноября  на 
предприятии ОАО 
«Амурметалл» комиссией 
Дальневосточного 
управления  федеральной 
службы по экологическому, 
технологическому и 
атомному надзору  
проводилась плановая 
проверка  соблюдения 
лицензионных требований и 
условий при осуществлении 
видов деятельности 
по эксплуатации 
взрывопожароопасных 
и химически опасных  
промышленных объектов. 

В результате проверки был состав-
лен протокол о временном запрете 
эксплуатации  13-ти мостовых кра-
нов в таких цехах, как ЭСПЦ-2, РМЦ, 
ЦПЛ. Указанные краны эксплуатиру-
ются более 20 лет, но не имеют необ-
ходимого при таком сроке работы за-
ключения экспертизы промышленной 
безопасности. При этом фактически 
они находятся в рабочем, исправном 
состоянии. 

Кроме этого есть и другие замеча-
ния:  не проходили ежегодную инстру-
ментальную проверку эффективности 
работы вентиляционные и аспирацион-

ные, то есть пылеулавливающие систе-
мы; не проведена очередная экспертиза 
промышленной безопасности пролетов 
Б-В, В-Г,Ж-И и газопроводов в электро-
сталеплавильном цехе; численность га-
зоспасательной службы  составляет 11 
специалистов,  что на 4 человека мень-
ше необходимого количества. 

Есть и мелкие нарушения, возникаю-
щие в силу безответственного отноше-
ния к условиям труда. Так, в кабине 
одного из кранов отсутствует резино-
вый диэлектрический коврик.  Всего 
предписания выписаны по поводу 41-
го нарушения. Установлены опреде-
ленные сроки на принятие мер по их 
устранению. Причем некоторые не-
обходимо исправить еще в этом году, 
другие до конца января 2011 года.  

Чтобы остановленные краны вновь 
приступили к работе, необходимо 
устранить имеющиеся к ним техниче-
ские замечания  в соответствии с пре-
доставленным экспертами формуля-
ром и оплатить работу по проведению 
экспертизы промышленной безопас-
ности. Экспертные организации уже 
проводят оценку данной техники, но 
заключения о возможности дальней-
шей эксплуатации будут выданы толь-
ко по факту оплаты  экспертизы. 

Антон ЕРМАКОВ.

неЗависимо 
от направлениЯ
Федеральная служба 
по тарифам предлагает 
установить повышающие 
коэффициенты на 
железнодорожные 
перевозки по территории РФ 
чёрных металлов и изделий 
из них. 

Как говорится в материалах службы, 
при перевозках стали в слитках, фер-
росплавов, стальных заготовок в адрес 
иностранных портов или из иностран-
ных портов, а также при перевозках 
через пограничные передаточные 
станции со странами Балтии и Фин-
ляндией базовый тариф на перевозку 
может быть повышен на 66%.

Аналогичное повышение предусмо-
трено при перевозке лома чёрных 
металлов независимо от направления. 
При экспорте и импорте чугуна через 
иностранные порты и поставках че-
рез пограничные станции со страна-
ми Балтии и Финляндии предлагается 
увеличить базовый тариф на 30%, 
при экспорте и импорте рельсов - на 
56%. При экспорте труб повышающий 
коэффициент к тарифу на железнодо-
рожные перевозки составит 1,3, при 
импорте - 1,66. При экспорте и импор-
те прочих видов проката чёрных ме-
таллов при расстоянии перевозки до 2 
тыс. км (по РЖД) базовый тариф может 
быть увеличен на 45%, при перевозках 
свыше 2 тыс. км - на 30%. 

ФСТ предлагает оставить на дей-
ствующем уровне в размере 4,3% 
скидку на перевозку чёрных метал-
лов на экспорт через порты Дальнего 
Востока. Кроме того, служба пред-
лагает установить скидку в размере 
52% на перевозку алюминия на экс-

порт и на внутренний рынок со стан-
ций Красноярск-Северный, Камышта 
(Красноярская железная дорога) и 
Багульная, Обнорская (Западно-
Сибирской железной дороги).

 RusLom.ru

потенЦиальный 
партнЁр
К 2015 году в Якутии 
может быть создан 
Дальневосточный 
металлургический 
комбинат мощностью 10 
млн. тонн железорудного 
концентрата. 

Об этом сообщил на заседании 
правительства президент Республи-
ки Саха (Якутия) Вячеслав Штыров. 
По его словам, на границе Якутии и 
Амурской области находится круп-
ное месторождение железных руд. В 
связи с близостью к этому месторож-
дению угольных запасов и свободной 
электроэнергии возможно создание 
железорудного комбината. По мне-
нию Штырова, необходимо объеди-

нить «разработку месторождений в 
один лот и провести конкурс с усло-
вием, что к 2015 году будет создан 
Дальневосточный металлургический 
комбинат». «По этому проекту есть 
несколько потенциальных инвесто-
ров», – сказал Штыров, отметив, что 
некоторые из них уже ведут подго-
товку технико-экономического обо-
снования.

ИТАР-ТАСС

увелиЧение квоты
Европейская комиссия 
продлила на 2011 год 
соглашение с Российской 
Федерацией об условиях 
торговли стальными 
изделиями. 

В соответствии с новым соглашени-
ем, квота на поставки стали в страны 
Евросоюза для российских металлур-
гических предприятий будет увеличена 
по сравнению с 2010 годом на 2,5%. 
Кроме того, Еврокомиссия согласилась 
перенести на текущий год невыбран-
ные объемы квоты 2009 года, которые 
составляют 7%. Соответствующий ре-
гламент был утвержден 16 ноября.

Как известно, соглашение о торгов-
ле стальными изделиями между Рос-
сией и Евросоюзом было подписано 
в 2007 году. Документом предусма-
тривается, в частности, возможность 
ежегодного продления с увеличени-
ем количественных лимитов на 2,5%. 
Напомним также, что в текущем году 
квота российских металлургических 
предприятий на поставки стали в 
страны Евросоюза составляет 3,185 
млн. тонн.

Министерство 
промышленности.

ОЧЕРЕДНАЯ
ПРОВЕРКА

ОСНОВНЫЕ ПОКАЗАТЕЛИ
производственно-экономической 

деятельности за октябрь 2010 года

ОАО «АМУРМЕТАЛЛ:

Н а и м е н о в а н и е
Ед.  

изм.

ОКТЯБРЬ Отклонения

План Факт +,- %

I   ПРОИЗВОДСТВО

Выплавка жидкой стали  (ДСП -2) тонн 67 938 62 285 -5 653 -8,3

Производство заготовки тонн 67 000 61 425 -5 575 -8,3

Производство проката тонн 28 000 29 330 1 330 4,8

II   ОТГРУЗКА

Экспорт тонн 38 000 33 609 -4 391 -11,6

Внутренний  рынок  тонн 26 500 25 044 -1 456 -5,5

Всего  отгрузка тонн 64 500 58 653 -5 847 -9,1

 III   ЭКОНОМИКА

Реализация товарной продукции
тыс.
руб.

1 212 
491

1 106 
495

-105 
996

-9

Себестоимость реализованной про-
дукции

тыс.
руб.

1 247 
993

1 100 
713

-147 
280

-12

Рентабельность (убыточность  продаж) % -2,93 0,52 3,45

Затраты на 1 руб. реализованной про-
дукции

коп. 102,93 99,48 -3,45

Прибыль (+), убыток (-)   от  реализации 
т ы с .
руб.

-35 502 5 782 41 284 -116

 IV   ТРУДОВЫЕ ПОКАЗАТЕЛИ

Среднесписочная  численность чел. 4 131 4 121 -10 -0,2

Фонд  заработной  платы
т ы с .
руб.

85 649 83 322 -2 327 -2,7

Средняя  з/плата
р у б /
чел

20 635 20 134 -500 -2,4
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Ð. Í. ÁÎãÓñëÀâñÊèé.

Проблема абортов в 
современных демографических 
условиях Российской 
Федерации занимает особое 
место. Отчего российские 
женщины, такие образованные 
и умелые, никак не могут стать 
«передовиками» в области 
использования контрацепции?

В настоящее время российский рынок 
представлен достаточно широким выбором 
комбинированных оральных контрацепти-
вов.

На фоне регулярного использования 
контрацептивов происходит «гармониза-
ция» менструального цикла, снижается бо-
лезненность, уменьшаются объём и продол-
жительность менструальных выделений.

Исследования, связанные с применени-
ем оральных контрацептивов, доказали их 

благоприятное влияние на здоровье жен-
щин. У женщин, принимающих оральные 
контрацептивы, реже отмечаются добро-
качественные опухоли молочной железы, 
рак яичников и эндометрия, кисты яичников, 
ревматоидные артриты, воспалительные за-
болевания половых органов, которые часто 
приводят к бесплодию.

Большим достоинством оральных кон-
трацептивов является снижение риска вне-
маточной беременности.

КОНТРАцЕПцИЯ 
ПОСЛЕ РОДОВ
При исключительном грудном вскармли-

вании ребёнка в первые 6 месяцев после 
родов и отсутствии менструаций у женщин 
вероятность наступления беременности 
мала. Если ребёнок получает дополнитель-
ное питание и у женщины не восстановились  
менструации, ей можно воспользоваться  
только теми методами контрацепции, ко-
торые не влияют на количество и качество 
молока. Это таблетки «Эксклютон», «Чаро-
зетта». Их использование можно начинать 
через 6 недель после родов. Спустя 6 не-

дель после родов врач может ввести вну-
триматочную спираль.

КОНТРАцЕПцИЯ 
ПОСЛЕ АБОРТА
На 11-й день после аборта у вас уже 

может наступить беременность. Вы должны 
обратиться к врачу женской консультации 
через 3-4 дня после прерывания беремен-
ности.

Назначение гормональных таблеток 
сразу после аборта позволяет снизить риск 
осложнений.

Врач после осмотра может предложить 
ВМС  (или спираль). Из 100 женщин, ис-
пользующих ВМС в течение года, только 
2-3 могут забеременеть.

Существует группа женщин старше 
35 лет, имеющих  ишемическую болезнь 
сердца, поражения клапанного аппарата 
сердца, с эстрогензависимыми опухолями, 
курящие женщины (15 сигарет в день), жен-
щины с показателями артериального давле-
ния более 160/100 мм. рт. ст. и выше. Этой 
группе женщин могут быть предложены 
мини-пили, содержащие только прогеста-

ген: «Микролют», «Чарозетта». Принимать 
их необходимо без перерывов, в одно и то 
же время, выбранный час приёма должен 
быть за 4-6 часов до времени, наиболее 
предпочтительного для половых контактов.

Мини-пили могут применяться не только 
особой группой женщин, но и всеми, кто 
хочет их использовать.

ЭКСТРЕННАЯ (СРОчНАЯ) 
КОНТРАцЕПцИЯ
Наиболее популярным вариантом дан-

ного метода является использование пре-
парата «Эскапела». В упаковке всего 1 та-
блетка в дозировке 1.5 мкг. – это именно та 
доза, которая вам необходима. Препарат 
наиболее эффективен в течение 24 часов 
после близости, достаточно эффективен в 
течении 48 часов и все ещё эффективен в 
течении 72 часов.

ОСОБЫЕ СИТУАцИИ
Кормление грудью. Довольно частая си-

туация. В этих случаях необходимо принять 
таблетку сразу после кормления, а затем не 
менее 6 часов воздержаться от кормлений.

Следует подчеркнуть, что такой метод 
контрациепции пригоден только для не-
предвиденных случаев не чаще 1 раза в 
цикл и не является методом постоянной кон-
трацепции.

Вера КУЧЕРУК, 
акушер здравпункта 

ОАО «Амурметалл»

чего-чего, а активности нашим вете-
ранам не занимать. В организации 
на учёте состоит 844 человека, в 

числе которых 29 участников войны и 
154 труженика тыла. Приходят и новые 
люди — с сентября по октябрь ветеран-
ские ряды пополнились на 83 человека. 
Каждый из нас, отдав свой труд  родному 
предприятию, подойдет к моменту выхо-
да на заслуженный отдых. Тогда  и под-
держка совета ветеранов, и общение с 
бывшими коллегами обретут особую цен-
ность.  Актив организации постоянно под-
держивает связь со всеми её членами. 

Регулярно проходят общие собра-
ния, на которые приглашаются депутаты 
городской Думы, представители Пен-
сионного Фонда,  Социальной защиты 
населения и, конечно, администрация 
завода. В январе планируется пригласить 
медицинских и аптекарских работников, 
так как  в их адрес поступает очень много 
вопросов. 

Оказывает совет помощь  участникам 
войны, труженикам тыла, одиноко про-
живающим пенсионерам  в проведении 
ремонтов квартир. В настоящий момент 
заявления принимаются на 2011 год. По 
мере возможности выделяются путевки в 
профилакторий, оказывается материаль-
ная помощь. Не забывают ветераны и про 
своих юбиляров, регулярно навещая и по-
здравляя их, зачастую с очень солидными 
датами — 90-летием, 95-летием... 

Проблема свободного времени и куль-
турного досуга, по-моему, может стоять 
перед кем угодно, только не перед  на-
шими ветеранами. Справедливо полагая, 
что вместе «весело шагать по просторам», 
они коллективно посещают музеи города, 
зооцентр «Питон», а также любые другие 
интересные  места.  Участвуют во всех  
традиционных торжествах, в том числе и 
организованных  заводом,  каждую вес-
ну и осень устраивают замечательные 
по своей красоте и веселью праздники. 
Весной, понятное дело, сжигают чучело 
зимы, а осенью устраивают праздник бо-

гатого урожая, потому как какой пенсио-
нер не дачник. 

Отдельное слово нужно сказать о хоре. 
Хор ветеранской организации ОАО 
«Амурметалл» уникален по количеству 
своих участников,  в нём поют 27 звонких 
голосов! Наверное, никто так не любит 
песню и не отдаётся ей всей душой, как 
ветераны-металлурги, получая в ответ за-
служенную любовь и похвалу зрителей.  

В здоровом теле, как известно, здо-
ровый дух. И в данном случае бодрость  
ветеранского духа поддерживается по-
стоянной дружбой со спортом. Каждую 
среду можно придти в зал ветеранов и 
поиграть в дартс, настольный  теннис, 
побросать в цель кольца, кому-то более 
по душе интеллектуальные шахматы и 
шашки.  Регулярно участвуют амурме-
талловцы в городских спартакиадах. 
Причём, участвуют на славу! Особенно 
отличились женщины. Так, однажды они 
выиграли в перетягивании каната у ко-
манды железнодорожников, невзирая на 
то, что с той стороны каната были практи-
чески одни мужчины. Что и говорить, мо-

лодцы дамы... Но вот где были в то время 
мужчины-металлурги? И тем не менее, со-
вместными  усилиями в этом году команда 
ветеранов поднялась на 2-е место в спар-
такиаде Центрального округа, а также и 
общегородской.

Есть в работе совета  ещё одно очень 
важное  направление... Многим его 
участникам пришлось  пройти в жизни 
через большое испытание - Великую 
Отечественную войну. В заводском 
музее  фамилии воевавших заводчан  
увековечены на памятном стенде. Здесь 
проходят встречи молодого поколения с 
ветеранами. Дружба, активное сотруд-
ничество совета с учащимися и препо-
давателями  школы № 29, профессио-
нального училища № 11 имеют давние 
традиции. Ученики и ветераны вместе 
смотрят военное кино, поют старые пес-
ни, общаются... Это не может не идти на 
пользу моральному облику взрослею-
щих детей нового времени и даёт повод 
задуматься о действительно истинных 
ценностях в жизни. 

На целый год распланированы дела 

в совете ветеранов. И можно быть уве-
ренным, что все они будут выполнены 
сполна. И ведь нужно понимать, что за 
каждым делом, за каждый мероприятием 
стоят люди, каждый со своей биографи-
ей, со своими интересами, со своей жиз-
нью. В которой его окружают близкие 
по духу товарищи, готовые и помочь в 
трудностях, и разделить радость. Имен-
но благодаря такой сплочённости совету 
ветеранов ОАО «Амурметалл»  удаётся 
быть на ведущих ролях в городе. Заняв 
первое место на смотре-конкурсе в Цен-
тральном округе, наши металлурги чуть 
было не стали первыми и в соревновании 
с Ленинским округом. И  уступили только 
лишь  серьёзному сопернику — ветеран-
ской организации предприятия «КнАА-
ПО». 

Что и говорить,  с возможностями вете-
ранов авиастроения, которые они имеют 
благодаря более мощной финансовой 
поддержке завода,  спорить тяжело... Но 
есть ещё и силы, и надежда на восстанов-
ление более пристального внимания к 
нуждам совета  — и тогда ведущая роль 
в ветеранском движении нам обеспечена. 
Ведь недаром на общем собрании  заме-
ститель председателя городского совета 
ветеранов Валентина Ивановна Косицы-
на сказала: «Глядя на вас, понимаешь, 
какой мощью обладал и обладает завод! 
И спасибо вашим женщинам, сохранив-
шим такое количество активных мужчин! 
Действительно, металлурги — крепкий 
народ!» 

P.S. Поздравляем председателя 
совета ветеранов ОАО «Амурме-
талл» Веру Яковлевну Киринович 
с избранием в краевой совет вете-
ранов. 

Важная информация: 
Совет ветеранов ОАО «Амурметалл» 

приглашает бывших работников пред-
приятия встать на учёт в ветеранскую 
организацию.  Вы сможете посещать му-
зеи, тренажёрный зал, творческие вече-
ра, собрания. Вас ждут каждый четверг 
с 14:00 до 16:00, по адресу: ул. Завод-
ская, 1. При себе иметь паспорт и трудо-
вую книжку. Телефон — 52-94-70. 

Антон ЕРМАКОВ.

душиОт всей
совет ветераНов z

ВСЕГДА В СТРОЮ
Ветеранская организация ОАО «Амурметалл» заняла первое место на 
прошедшем смотре-конкурсе первичных ветеранских организаций Цен-
трального округа,  посвящённого 72-летию образования Хабаровского 
края. Учитывалась активность работы за текущий год, организация и 
участие в различных мероприятиях.

30 ноября отметила свой юбилей  
уборщик производственных 

помещений 
электроремонтного цеха 

Ольга Ильинична 
КОЛЕСНИКОВА. 

Коллектив ЭРЦ  от всей души поздравля-
ет Ольгу Ильиничну со знаменательной 
датой в её жизни и желает ей крепкого 
здоровья, успехов во всём.

Сегодня, в день рожденья,
В свой славный юбилей,
Примите поздравленья
От всех коллег-друзей.

Двенадцать раз уже по пять!
Как всем нам хочется обнять,
Поздравить с днём рожденья

И пожелать терпенья,
Покрепче сил, любви, друзей

И много светлых, тёплых дней!
� �

1 декабря отметила юбилейный 
день рождения контрольный ма-

стер ОТК участка цГП 
Людмила Николаевна АВДЕЕВА. 
Коллектив ОТК сердечно поздравляет 
Людмилу Николаевну с этой датой и 
желает ей всего самого наилучшего.

У тебя сегодня юбилей,
Но умолчим мы - где, чего и сколько...

Ты за здоровье рюмочку налей
И за любовь три рюмочки - и только!
Промчалось время, но душа всё та,

Что когда-то пела и плясала.
И есть в душе по-прежнему мечта,

Пусть сбудется она во что б ни стало.
Желаем тебе счастья и любви -

Пусть поровну, пускай чего-то больше,
Здоровья в теле, юности в крови,

Чтобы жилось легко, да и подольше!
� �

1 декабря исполнилось 50 лет 
слесарю-ремонтнику 

насосных станций и очистных 
сооружений энергоцеха 

Фёдору Алексеевичу АНДРОСУ. 
Товарищи по работе поздравляют Фёдо-
ра Алексеевича с этим знаменательным 

событием и посвящают ему такие строки:
Итак, настал Ваш день рожденья,

Не просто день, а юбилей.
Примите наши поздравленья
От всех товарищей, друзей!

Желаем Вам здоровья, счастья,
В труде - успехов, долгих лет.
И пусть печали Вас обходят,

Судьба хранит от  всяких бед!
� �

2 декабря встречает своё 
50-летие зам. начальника 
электроремонтного цеха

 Андрей Григорьевич 
ЗЕЛЕНцОВ. 

Коллектив ЭРЦ адресует свои тёплые 
поздравления Андрею Григорьевичу по 
случаю его полувекового юбилея и жела-
ет ему крепкого здоровья, благополучия 
и счастья.

Желает коллектив коллег
Прожить на свете целый век,

Чтоб щедрой с Вами жизнь была
И Вам в подарок принесла

Весенних ветров, сладких грёз,
Любви - не в шутку, а всерьёз,

Удач, которых и не счесть!
Всё остальное у Вас есть!

� �
4 декабря исполняется 55 лет 

инженеру по охране труда 
сортопрокатного цеха 

Татьяне Ивановне 
ВИКТОРКИНОЙ. 

Коллектив СПЦ от всей души поздравляет 
Татьяну Ивановну с днём рождения, же-
лает ей крепкого здоровья, удачи в делах 
и на работе, семейного благополучия.

Пусть Ваша жизнь цветёт,
                                        как дивный сад,
Минуют душу все тревоги и волненья.

Пусть счастье ежедневно 
                                    множится стократ

И будет Вам привычно 
                                  жизнью упоенье!

НЕЖЕЛАТЕЛЬНАЯ 
БЕРЕМЕННОСТЬ

Профилактика z


